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手首　第1355回例会(平成27年12月25日(金))合併号

第1356回

2016年1月12日(火)

点　鐘18:00

場　所　浦和ロイヤルパインズホテル21F

ソング｢君が代｣ ｢奉仕の理想｣

｢新年夜間例会｣

第1357回

2016年1月19日(火)

点　鐘12:30

場　所　浦和ロイヤルパインズホテル例会場

ソング｢我等の生業｣

卓　話　Jリーグができるまで｣

(公社)日本プロサッカーリーグ

マッチコミッショナー関口久雄様

地区テーマ

ロータリーを学ぼう､そして楽しもう

第1354回･2015年12月15日(火)

司会　飯田晃生副幹事

点　　鐘12:30　町田信行会長

ソ　ン　グ｢それでこそロータリー｣

ソングリーグ一柳寿美恵会員

会長挨拶　町田信行会長

お客様紹介　浅見　定副会長

幹事報告　上野拓也幹事

委員会報告

中川泰次郎親睦活動担当委員長

浅見　定副会長

富樫　孝会員

ニコニコBOX　クラブ運営管理委員会

金子　努委員長

出席報告　クラブ運営管理委員会

富樫　孝プログラム担当委員長

卓話者紹介　山中重則地域奉仕プロジェクト委員長

卓　　話｢人材派遣の現状と未来｣

人材派遣会社パピヨン

代表取締役　七瀬玲子様

点　　鐘13:30　町田信行会長
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このところ､冬にしては暖かい日が続いております｡

暮らすにはよいのですが､冬物衣料､暖房器具など

の売れ行きが落ちるのではないかと思います｡私た

ちは生活者でもあり､事業者でもありますので､片

方よければもう片方はよくないということになります｡

本日は､人材派遣会社パピヨン代表取締役七瀬玲

子様に｢人材派遣の現状と未来｣について卓話をい

ただきます｡どうぞよろしくお願い致します｡

さて､消費税率10%への引き上げと同時に導入す

る軽減税率について､食品全般で自民公明が合意し

たようです｡必要な財源が年に1兆円｡価格が上が

らないことはよいことですが､反面､財政健全化が

遅れることになります｡また､次の消費税率引き上

げが早くなる懸念があります｡国民自身がよく考え

る必要があります｡

あちらを立てれば､こちらが立たず､といったと

ころでしょうか｡

人にも両面あるようでして､小学生のころですか､

日本の著名な人として､野口英世が教科書に載って

いましたが､ご存知のように､日本でペスト菌を発

見し､海外で細菌研究の成果を挙げ､名声を得て､

ノーベル賞候補にもなった野口英世､二歳の時にい

ろりに落ち､左手に火傷し､指がくっついたままに

なりました｡左手は生涯不自由でした｡

野口英世は､経済観念が薄く､金が出来るとすぐ

飲み食いに使い､なくなると借金をしまして､それ

を繰り返しました｡優秀なため海外に派遣されると

き支度金がでたが､すぐに借金取りに取られて渡航

費用はなくなりました｡そのたびに親しいひとに泣

きつきました｡

大勢の人からの儀別で､急に金持ちになると､送

別会のあとドンチャン騒ぎをして磯別を全部使って

しまいます｡海外の渡航費用は誰かに借りて､渡航

します｡こうした人たちからの借金を､英世はほと

んど返済しませんでした｡金銭感覚の麻療した浪費

癖のある人間だったそうです｡

しかしながら､左手の不自由を乗り越えるたくま

しい意志､刻苦勉励､素晴らしい研究の業績などが､

人から何とかしてやりたい､金を賃してもいいと思

わせる魅力があったようです｡

人の裏表､ない方がよろしいようですが｡

llt非への

プレゼントになろう

□本日11:00より臨時理事会が開催されました｡

①栗林幹一会員の退会が承認されました｡

②羽鳥和夫会員の退会が承認されました｡

③次年度理事役員候補者につきまして､ 1月19日

の例会終了後､臨時総会を開催することになりま

した｡事務局よりご案内をFAX致します｡

□12月22日の例会は12月25日のクリスマス家族例会

に振替となります｡

口12月29日､ 1月5日は定款休会となります｡

□12月12日,RLIパートⅢが終了致しました｡

Ⅰ､ Ⅱ､ Ⅲを修了された方は34名です｡当クラブか

らは､横田会長エレクト､鈴木会長ノミニーのお二

人です｡

浅見　定副会長

昨日､第4回IM実行委員会が開催されました｡

平成28年2月12日(金)､受付15:30-　点鐘16:00

講演:デーブ大久保
アトラクション:クラブ対抗カラオケ大会

1クラブ5分以内

富樫　孝会員にカラオケ担当をお願いする｡

富樫　孝会員

当クラブ会員より優秀な方を選抜して､前回笑点の
ユーモア-賞のリベンジをしたいと思いいます｡本

日例会終了後､ 19Fにて打合せを行います｡
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コンパニオン
-私たちの役割-

パピヨン七瀬怜子

人材派遣会社パピヨン　代表取締役七瀬玲子様

七瀬怜子 プロフィール

■山梨学院大学付属高等学卒
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■川口商工会議所会員

■同友会浦和支部

■異文化･異業種交流会

■ワインの会

習い事もしています ･ボランティア活動

■各レセプションやパーティなどで

■ ♯席上でも和やかな8田丸作tJ

■コミュニケーションを円汁に

■日本女鮒のおもて二適意

思いやりある社会へ

●気持ちは伝わる

■人として

■大切なマナー

■私たちに出来ること

_㌔_　二二二｣

たちの仕事の役割とは

+:多くの人の人生を近くに感じながら､

暮心こめたおもてなしで.

tLとなごみをご捷供させていただ
けるよう

■これからもすっと

耕逢してまいります!

A Ll■ありがとうございました

+こんな迅陳があります

■絵画/暮辻/旅行/ベリーダンス

■映iEl ･書兼(∫/旅行/扶暮

書ボランテ.(アしています

■ h物ま& (慈点っています)

■オレンジリボンサポーター

■心ある人たちとの出会い

■プレない借念

J一書全なお付き合い

■地道な努力

JI一人一人に日を向けて

■セクハラやバワハラに1いやすい

■快弁やdi兄を受けやすい

JI古いtl習.しきたり

■青い遺せない仕事

Be a gift to the world

平成27年12月25日(金)

東京ステーションホテル

点鐘1 9:00



町田信行会長　パピヨン代表取締役七瀬玲子様､本

日の卓話よろしくお願い致します｡

横田　元会長エレクト　皆様こんにちは｡本日は､

理事･役員の皆様には臨時理事会､朝早くより出

席頂きまして誠にありがとうございました｡次年

度理事役員候補者承認の件後日ご報告致します｡

本日の卓話七瀬玲子様よろしくお願い致します｡

浅見　定副会長　皆様こんにちは｡人材派遣会社パ

ピヨン代表取締役七瀬玲子様､本日の卓話よろし

くお願いします｡

上野拓也幹事　本日の卓話｢人材派遣会社の現状と

未来｣について､人材派遣会社パピヨン偲表取締

役七瀬玲子様よろしくお願い致します｡

星野和央会員　クリスマス例会､やむを得ない事情

で欠席(メーキャップ)となります｡皆様とお会いす

るのは今年は最後の例会です｡それでは住いお年を!

金子　努会員　出席率が上がりません｡何卒､時間

を作り出席して下さい｡

篠原唯史会員　RLIパートⅢ修了で､修了バッジ授与

された横田会長エレクト､鈴木会長ノミニー､お

めでとうございます｡これから益々ロータリーク

ラブ運営にご尽力下さい｡本日､卓話いただく七

瀬玲子様よろしくお願いします｡

内田康信会員　例会場での例会は本日最後になりま

すね｡来年も宜しくお願いします｡パピヨン代表

取締役七瀬玲子様本日の卓話宜しくお願いします｡

囲谷昭吾会員　師走とは云え､連日暖かい日が続き､

私共は暮らしに助かりますが冬商売に関係する企業､

施設等は大変なようですね｡何か世間が落ちつか

ないようです｡今日の卓話､人材派遣会社パピヨ

ン代表取締役七瀬玲子様よろしくお願いします｡

石井孝一会員　パピヨン代表取締役七瀬玲子様､本

日の卓話宜しくお願い致します｡

富樫　孝会員　宴会には欠かせないコンパニオンの

深さを聞ける卓話楽しみにしてました｡宜しくお

願いします｡

吉田律子会員　境内の林も紅葉が終わり､山のよう

に毎日落葉を集めて来ましたが､まもなく全部終

了でしょう｡次ぎに新年を迎えますが､より輝く

日本にしなければなりませんネ｡

llt非へのプレゼントになろう

個人的にはつつがなく過ごせました事も会員皆様

にお礼申し上げます｡又､本日のパピヨンの代表

七瀬玲子様ご講話楽しく伺いたいと思います｡

よろしくお願いいたします｡

吉村千秋会員　クリスマス時は､仕事がいっぱい｡

請求が楽しみです｡

山中重則会員　玲子さんガンバッテ下さい!今日は

少し多めに入れときました｡

飯田晃生会員　皆様､ご無沙汰しております｡業務
の都合で例会に出席できずすみませんでした｡

繰越金680,000円　本日41,000円　計721,000円

中川泰次郎
親睦活動担当委員長

平成28年1月12日(火)､ 18:00点鐘

浦和ロイヤルパインズホテル21F ｢スカイバンケット｣

アトラクションは元宝塚男役スターの扇けいさんに､

華麗な衣装と素敵な歌声を披露していただきます｡

平成28年1月19日(火) 13:35分～

(第1357回例会終了後)

場所:浦和ロイヤルパインズホテル3F例会場

議題:第1号議案　次年度理事･役員承認の件

第2号議案　現年度SAA､監査役承認の件

出席報告

例会目 剔告� 偬����欠席 挽薐�出席免除 偬��越b�
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例会日　毎週火曜日12:30-13:30　　会　　長

例会場　浦和ロイヤルパインズホテル　会長エレクト

TEL 048-827-1111　　　　　　　副会長

事務局　さいたま市浦和区高砂2-4-3　　幹　事

内田ビル3階〒330-0063　　　S A A

TEL 048-814-0450　　　　　　　　副幹事

FAX 048-81 4-0460　　　　　　　クラブ広報委員長

町田　信行

横田　　元

浅見　　定

上野　拓也

羽鳥　和夫

鈴木寿和･飯田晃生

大熊　勝巳
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